

COMUNICACIÓN DE RENUNCIA Y RATIFICACION DE NUEVOS MIEMBROS DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA ASOCIACIÓN DE PADRES DE FAMILIA DEL COLEGIO DE LA INMACULADA-JESUITAS

En el mes de octubre se recibió la carta de renuncia de la familia Andrade Huggard Caine, quienes se venían desempeñando como Vocales de Pastoral. Queremos agradecer a Diego y Jennifer por su apoyo y dedicación en estos casi dos años de gestión y entrega.

Asimismo, en el mes de diciembre se recibió la carta de renuncia de la familia Börger Tapia quienes se venían desempeñando en el cargo de Secretarios. Agradecemos a Christian y Betsabé por su labor desempeñada en este cargo.

En sesión de Junta Directiva del 2 de diciembre, se propuso y se aprobó que la familia Sánchez Concha Contreras sean los nuevos Secretarios. Asimismo, se propuso a la familia Börger Tapia para que continúen con su labor en la Apafa ocupando el cargo de Vocales de Formación y Pastoral. Esta propuesta fue aceptada por la familia y aprobada por la Junta Directiva.

De acuerdo al Estatuto, corresponde a la Junta Directiva informar estas renuncias y nuevos ingresos a la Asamblea general sometiéndolos a su ratificación.

La Junta Directiva